

San Gil sitúa al PP entre un PNV «radical» y un PSE «con complejos»

Reivindica para su partido un espacio de «centro» y el papel de «única alternativa real» al nacionalismo

EL CORREO SAN SEBASTIÁN

Conquistar un espacio de «centro» entre el PNV y el PSE desde el que poder «liderar» la alternativa al nacionalismo. Éste es, en resumen, el proyecto político que pretende abanderar María San Gil, candidata a lehendakari de los populares vascos y, a partir del congreso regional de noviembre, también su presidenta. Ayer lo dejó claro en su breve discurso ante el comité ejecutivo del PP vasco, reunido en San Sebastián para poner punto final al presente curso político.

San Gil dedicó buena parte de su intervención a glosar las trayectorias de quienes han sido hasta el momento los dos puntales del partido en Euskadi –Jaime Mayor Oreja y Carlos Iturza Garaio–, que recibieron el homenaje de sus compañeros. No obstante, la nueva líder del PP vasco no olvidó el mensaje político, centrado en cri-

ticar, a partes iguales, la «radicalidad» y el «inmovilismo» de los peneuvistas y la «debilidad» y los «complejos» de los socialistas vascos. Entre ambos existe, según San Gil, un espacio político «de centro» que el PP vasco aspira a ocupar, con la convicción de representar «la única alternativa real al nacionalismo excluyente».

La candidata reprochó al PSE que esté «empeñado en separarse» de su formación para «acercarse» al PNV y descalificó el proyecto político de los socialistas vascos, que, aseguró, «no es sólido ni coherente». Y, a renglón seguido, argumentó su aseveración.

«No se puede querer al mismo tiempo ser alternativa al PNV, con 'Patxi lehendakari'» –dijo, en alusión a la campaña para lanzar al líder del PSE de cara a los próximos comicios autonómicos– «y pactar los Presupuestos de Irún o hablar de mociones de censura en la Diputación de Álava», actuaciones que, a su juicio, responden más bien a un «'Patxi, vicelehendakari'». La insinuación de que López aspira a ser el 'número dos' de Ibarretxe en la próxima legislatura es una de las críticas recurrentes que los populares vascos dirigen últimamente al PSE.

Tampoco es posible, en opinión de San Gil, «hablar de firmeza



COMITÉ EJECUTIVO. Barrio, Mayor, San Gil, Iturza y Barreda, ayer en San Sebastián. / JOSÉ USOZ

contra el terrorismo» y, al mismo tiempo, negar «validez» al preámbulo del Pacto por las Libertades. Y menos aún casa, según la dirigente popular, apoyar a los amenazados y «consentir» que los presos de ETA puedan volver a cursar estudios en la UPV.

Proyecto «perverso»

Al PNV le hizo un doble reproche. Por un lado, reprodujo las críticas habituales contra el plan Ibarretxe –un proyecto «perverso» que «divide» a los ciudadanos «en vascos de primera y de segunda» y genera «inestabilidad»– y, por otro, desgranó las impresiones que le produjo el líder del EBB, Josu Jon

Iturza y Mayor, que dejan la política vasca, recibieron un homenaje

Imaz, en la reunión que ella e Iturza mantuvieron con él en Sabin Etxea la semana pasada.

En opinión de San Gil, Imaz ya tiene decidido «aprobar contra viento y marea el plan Ibarretxe» y «no contrariar a Batasuna y al entorno de ETA». Por ello, la candidata a lehendakari consideró, como ya hizo tras su entrevista

con el presidente peneuvista, que los jeltzales «no han avanzado ni un solo paso» y que sólo pretendían de aquel encuentro buscar «la foto del falso diálogo».

De Mayor e Iturza alabó su «compromiso político y humano» con Euskadi, destacó que hayan dicho «siempre la verdad» por encima de «réditos políticos» y les agradeció que hayan hecho «avanzar» la democracia vasca. Los aludidos, por su parte, ensalzaron la elección de San Gil como 'número uno' de la candidatura popular al Parlamento vasco. Iturza presidirá en septiembre su último comité ejecutivo, el que convocará el cónclave de los días 5 y 6 de noviembre.



RENAULT Ocasión

Llévatelos de vacaciones y no empieces a pagar hasta 2005.

¿Gasolina



o diesel?



Renault Mégane 5p
Confort Expression 1.6 115 cv.
11.950€*

Renault Mégane 5p
Confort Expression 1.9 dCi 120 cv.
14.350€*

Matriculados en 2003 y con un equipamiento que incluye ABS, SAFE, 6 airbags, climatizador, radio mono-cd y pintura metalizada. Hasta 24 meses de garantía.

Si lo tienes en mente, lo tienes aquí.
www.renault.es

* Precio promocional, incluyendo ahorro máximo de 721,21 € del nuevo Plan Prever, por la compra de un turismo de ocasión de menos de 5 años de antigüedad y entregando para desguace un vehículo de más de 10 años de gasolina con plomo (Ley 62/2003 del 30/12/2003. En vigor desde el 1/01/2004). Oferta válida hasta fin de mes, para todos los vehículos Renault Mégane 5p adquiridos en los concesionarios Renault adheridos a esta promoción. Gastos de transferencias no incluidos. Modelo visualizado: Renault Mégane Luxe Privilege.